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ATA N° 024/2024 
 

Aos vinte e cinco (25) dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro (2024), nas dependências 
da Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a vigésima quarta (024ª) Reunião Ordinária da 
Quarta Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Alceu José Schutz, Alicia Siebeneichler, Altair Paulo Brandt, Flávio Becker, 
Ivan Luis Henz, Lovani Wolfart, Luciano José da Silva, Mário Antônio Cândido e Nelcí Ariotti Maffi. 
Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Luciano José da Silva, 
abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais presentes. Foi 
realizado um minuto de silêncio em respeito do falecimento Senhora Lúcia Trevisol Capoani. 
Solicitou a Secretária que fizesse a leitura de uma mensagem, após a leitura da Ata N°023/2024. 
ATA Nº 023/2024 da Sessão Ordinária, realizada em dezoito (18) de julho de dois mil e vinte e 
quatro (2024), foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 024/2024, o 
vereador Alceu José Schutz, falou da Indicação do colega Ivan, e sugeriu que a placa de sinalização 
fosse colocada nos dois sentidos, pois nesta rua tem uma subida bastante acentuada também. 
Falou do Projeto N. 029, que se refere ao regime previdenciário dos servidores, e solicitou que 
alguém do Executivo viesse até a casa legislativa para explicar o Projeto, para se ter uma melhor 
apreciação do mesmo. O vereador Ivan Henz, falou da sua Indicação N°08, o qual solicita a 
colocação da placa de sinalização, pois já ocorreram vários acidentes com caminhões de carga, por 
ser uma rota que o próprio GPS orienta, e assim possa evitar danos mais graves. ORDEM DO DIA: 
ORDEM DO DIA OFÍCIO DO GAB. N° 075/2024 - Encaminha o PROJETO DE LEI N° 028/2024 e 
PROJETO DE LEI N° 029/2024. INDICAÇÃO Nº 08/2024, de autoria do Vereador Ivan Luis Henz. 
PROJETO DE LEI Nº 028/2024 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Especiais no orçamento 
municipal vigente, no valor total de R$ 1.077.750,77 e indica recursos para sua cobertura. Projeto 
baixado para maiores análises. PROJETO DE LEI Nº 029/2024 - Altera o Inc. I, do art. 13 da Lei nº 
1792, de 12/11/2021, que reestrutura o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores 
Públicos titulares de cargos efetivos do Município de Sério - RPPS, e dá outras providências. 
Projeto baixado para maiores análises. INDICAÇÃO Nº 08/2024, de autoria do Vereador Ivan Luis 
Henz. O vereador que este subscreve, vale-se da presente, como forma de solicitar ao Poder 
Executivo, que seja instalada uma placa de sinalização indicando ¨DECLIVE ACENTUADO¨, na Rua 
João Batista de Mello, em frente à Brigada Militar, como forma de alertar os motoristas, 
principalmente caminhões de carga, para evitar danos e acidentes futuros. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 
Ivan Luis Henz, saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores e demais presentes. Falou 
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novamente de sua Indicação por considerar de suma importância essas melhorias do trânsito no 
Município, e quando estava na Secretaria de Finanças em 2022 no Execuitivo, abriu um protocolo 
solicitando alterações nos padrões de estacionamento dos veículos, para assim facilitar as 
conversões nas ruas da cidade, principalmente para caminhões de carga, na época o Engenheiro 
contratado pelo Executivo, respondeu ao protocolo, que o Município não possui um Setor de 
Trânsito, com profissionais capacitados para estes fins, e sugeriu que o Município tivesse um Plano 
Diretor ativo e atualizado. Falou também que se possível o Executivo encaminhasse as respostas 
das Indicações feitas, pois são respostas aguardadas pelos Munícipes. Finalizou parabenizando 
nosso Colono e Motorista pela passagem do seu dia, que tem um papel fundamental para o 
crescimento do Município, Estado e do País. Nada mais havendo a constar o senhor presidente 
após convocar a próxima sessão, para o dia primeiro (01°) de agosto, quinta-feira, encerrou os 
trabalhos invocando a proteção de Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhora Secretária 
da Mesa. 
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